

verständlich nicht dem Selbstlauf überlassen werden. Aus diesem Grunde hat das Büro der Kreisleitung Maßnahmen festgelegt, wie die Aufgaben gelöst werden müssen, die sich aus den Problemen der Verbesserung der Arbeit mit den Frauen und Mädchen ergeben. Das Büro der Kreisleitung schätzt vierteljährlich den Stand der Arbeit mit den Frauen und Mädchen ein und sichert, daß den Parteileitungen der Grundorganisationen bei den monatlichen Stützpunktberatungen und Schulungen eine klare Orientierung über die Entwicklung der Frauenarbeit gegeben wird. Die Parteisekretäre und die Vorsitzenden der Frauenausschüsse sowie die Mitglieder der Frauenkommission des Kreises werden zu diesen Beratungen hinzugezogen und nehmen zu den aufgeworfenen Problemen Stellung.

Um die Mitglieder der Kommission für Frauenarbeit des Kreises, die Vorsitzenden und Mitglieder der Frauenausschüsse der Industrie und Landwirtschaft mit dem notwendigen politischen Wissen für ihre Tätigkeit auszurüsten, werden im Jahr zwei Externatslehrgänge durchgeführt, in deren Mittelpunkt das Studium der wichtigsten Dokumente und Materialien der Partei steht und die spezielle Themen zum Inhalt haben, um den Frauen gute Hinweise und Anregungen für die Durchführung ihrer täglichen Arbeit zu geben.

Bei der Verwirklichung des Kommuniqués haben die Frauenausschüsse eine sehr gute Arbeit geleistet. Mit ihrer Hilfe ist es gelungen, die politisch-ideologische Erziehungsarbeit zu verbessern, und die Forderungen zur Verbesserung der sozialen Belange der Frauen wurden schneller durchgesetzt.

Beim umfassenden Aufbau des Sozialismus und zur Erreichung der Ziele, die uns der VI. Parteitag stellt, kommt es auf die schöpferische Mitarbeit aller Kräfte des Volkes, vor allem aber auch auf die Mitarbeit der Frauen und Mädchen an. Das setzt voraus, daß die Grundorganisationen unserer Partei die Frauen als gleichberechtigte Mitglieder der Gesellschaft ständig fördern, achten und sie zur Erfüllung und Lösung der vor uns stehenden großen und schönen Aufgaben heranziehen.

Der VI. Parteitag gibt uns die Gewißheit, daß es uns gelingen wird, unsere großen ökonomischen Aufgaben in Frieden und in sozialer Sicherheit zu lösen, und wir werden alle Kräfte einsetzen, um den Frieden zu erhalten und unseren Kindern eine frohe und glückliche Zukunft zu garantieren.

Vorwärts im Kampf um den allumfassenden Aufbau bis zum Sieg des Sozialismus!